

Brasileña Camila Coelho gana tercera etapa de carrera de Uruguay



Montevideo, 28 ene (RHC) La brasileña Camila Coelho se impuso hoy sobre la meta final a la cubana Marlies Mejías en la tercera etapa del primer Tour internacional femenino de ciclismo de Uruguay.

Tras una carrera de 55 kilómetros de ida y vuelta a la ciudad de Minas, departamento de Lavalleja, Coelho, del equipo Memorial Santos, desplazó por unos segundos a la campeona panamericana de pista de Cuba, que corre por el conjunto Weber Shimano Ladies Power.

En la tercer posición entró la también brasileña Danilas Ferreira, del equipo Fancar Ladies de Curitiba.

Para esta tarde está prevista la carrera de contrarreloj individual en un tramo de siete kilómetros, a disputarse en la avenida general Flores, de la ciudad de Minas.

La cubana viene dominando la clasificación general después de las dos primeras etapas, en las cuales resultó ganadora, con un acumulado de 04:26:32 horas, seguida por la argentina Aranza Villalón (Weber Shimano) con tiempo de 04:26:53 y Tania Ponce De León (Pelotón Ercila) con 04:26:54.

El primer Tour internacional femenino de ciclismo de Uruguay inició el pasado jueves y concluirá el domingo con la participación 85 competidoras de Argentina, Brasil, España, Chile, Cuba y el país sede.

Consta de cuatro etapas en línea y un contrarreloj individual con un total de 271,2 kilómetros.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119878-brasilena-camila-coelho-gana-tercera-etapa-de-carrera-de-uruguay>



Radio Habana Cuba